



## El Aeropuerto de Ibiza abre las instalaciones cerradas durante el invierno con la llegada de la temporada de verano

- La finalidad del cierre es ajustar la capacidad del Aeropuerto al tráfico real de pasajeros durante los meses de invierno
- Esta medida permite ahorrar en recursos energéticos y posibilita que se lleven a cabo obras de mantenimiento

05 de abril de 2017

El Aeropuerto de Ibiza ha abierto las instalaciones cerradas en invierno y pone en funcionamiento todas sus infraestructuras con objeto de atender la demanda de tráfico que experimenta durante la temporada de verano. El cierre de instalaciones durante la temporada invernal tiene como finalidad ajustar la capacidad del Aeropuerto al tráfico real de pasajeros y ahorrar en recursos energéticos, aprovechando además este periodo para realizar obras de mejora en el Terminal.

La apertura de las instalaciones se ha llevado a cabo de forma progresiva. Así, el pasado sábado, 1 de abril, se abrió toda la sala de embarque, dos de los locales de restauración ubicados en esta zona (Burger King y Gambrinus) y la tienda libre de impuestos de World Duty Free. Además, a partir de hoy, se abre también al público toda la planta de facturación.

De este modo, el Edificio Terminal ya está operativo al 100% y se prevé que entre este mes y el próximo estén abiertos todos los locales comerciales.